



Sheinbaum aclara 'fail': 'No llegó por ambición personal, fue para transformar nuestra patria'

Claudia Sheinbaum, candidata de Morena, PT y Partido Verde a la Presidencia de la República, aclaró que el presidente Andrés Manuel López Obrador llegó a transformar a la patria y no por ambición personal, como había manifestado momentos antes en un mitin en Los Cabos, Baja California.

Antes de finalizar el evento, Sheinbaum fue alertada por su equipo, entre los que se encontraba su vocero Gerardo Fernández Noroña, de que había una confusión en su declaración.



“Me andan corrigiendo, por si hay alguna confusión, por supuesto que no llegamos por ambición personal, sino que llegamos a transformar a nuestra patria”, dijo la candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia.

“Si hay alguna cosa que se haya entendido de manera distinta, por supuesto que no es el caso”, añadió.

Y luego continuó al decir que AMLO llegó a la Presidencia a transformar a la Patria: “El presidente López Obrador llegó a transformar nuestra patria y nosotros vamos llegar a transformar también nuestra nación”, apuntó Sheinbaum.

Esto ocurre luego de que la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, se equivocó durante su participación en un mitin y aseguró que el presidente Andrés Manuel López Obrador llegó a la Presidencia por "ambición personal".

"Por que venimos luchando de hace años, nosotros no vamos a llegar a la Presidencia, como lo hizo el presidente Andrés Manuel, por una ambición personal. Nosotros llegamos a hacer justicia, nosotros llegamos a hacer justicia, nosotros llegamos a que haya bienestar al pueblo de México y por eso vamos a apoyar a Baja California Sur, para que no haya estas profundas desigualdades", expresó Sheinbaum sin caer en cuenta de su declaración.

<https://politico.mx/video-sheinbaum-aclara-fail-no-llego-por-ambicion-personal-fue-para-transformar-nuestra-patria>